Aktionen rund ums Lesezimmer

Passend zu unserem "Clugsle"-Maskottchen absolvierten letztes Schuljahr alle Zweit-, Dritt- und Viertklässler ein Monsterquiz. Dabei stellten sie unter Beweis, dass sie sich sicher im Lesezimmer zurechtfinden und schnell Informationen aus Büchern entnehmen können. Die Kinder mit der höchsten Punktzahl wurden zur Monster-Leseparty ihrer Klassenstufe eingeladen.

Jeweils 20 Kinder beschäftigten sich mehrere Stunden lang mit einem Kinderbuchklassiker, in dem Monster vorkommen. Im Oktober war dies beispielsweise "In einem tiefen, dunklen Wald" von Paul Maar: Passend zum Buchinhalt fand ein ausgedehntes Picknick mit selbstgemachten Hamburgern statt, die Kinder malten mit Hingabe Monsterbilder, ließen sich mit Monster-Tattoos verschönern und nahmen an Monsterspielen teil. Höhepunkt war das Puppentheaterstück des Lesezimmerteams, bei dem die Kinder tatkräftig bei der Entführung der Prinzessin durch ein Untier mitwirkten. Natürlich erschien dieses Untier auch live und sorgte beim Publikum für einige Aufregung. Die Fortsetzung der Geschichte wurde aus dem Originalbuch vorgelesen und regte dazu an, bei Gelegenheit weiter darin zu schmökern.

Wer nicht dabei war oder unser Monsterstück nochmal sehen will, hat jeweils am letzten Montag vor einem Ferienabschnitt die Gelegenheit dazu. Da führen wir es im Lesezimmer nochmals für jede Klassenstufe einmal auf. Außerdem hat das Lesezimmer dieses Schuljahr immer montags in der sechsten Stunde für eine Klassenstufe geöffnet. Wer Lust hat, darf es sich auf unseren gemütlichen Sofas und Polstern gemütlich machen und nach Herzenslust schmökern.



















